

合資会社 甲斐商店

甲斐 枝里子さんに聴く

1985年に3人兄弟の長女として甲斐家に生まれる。東京を拠点とし、ダンサーとして活動していたが、家業の甲斐商店を継ぐ決意をし、2018年4月に喜多方へUターン。現在は、家業のほか、幼い頃からモダンバレエで培ったダンス能力を活かし、ダンスインストラクターやバックダンサーとしても活動している。

民族衣装文化普及協会主催第22回ゆかたキレイコンテスト・全国大会において、2019年全国グランプリに輝き、モデルとしても活躍中。



― 地元に戻るきっかけは？

以前は、東京でアーティストのツアーダンサーやイベント・CMなどの出演、ダンスインストラクターをしていました。自分が喜多方へ戻ってくるなど考えもしませんでした。8年前に祖父が亡くなった際、葬儀に大勢の方が来てくださり、祖父がこれまで作ってきた、この繋がり無くしてはいけなそうと思ひ、そのときに決断し家族に『私がやります！』と話しました。

― 地元に戻り感じたことは？

3年前に喜多方へ戻り、何も分からない状態でしたので、まずは、少しずつ地域の交流の場に参加させていただき、現状を知ることから始めました。喜多方には誇れるものがたくさんあると思います。良質な水と肥沃な土壌に育まれ生産された農産物、水や米を原料とした酒造業、漆器や桐材加工などの伝統的なものづくり産業などなど。こうした喜多方の良いものを多くの方に知っていただくため、喜多方の玄関口で

ある甲斐商店で、私にしか出来ない仕事、私だからできる仕事をしていきたいと思ひます。

― 現在のお仕事について

販売、営業などの小売業をしています。その他、セット販売や日本酒の頒布会『KaiEri頒布会』を企画しています。今の時代は、ITやネット販売が進んでいます。常に人対人を意識し、感謝の気持ちを大切に仕事をしたいと思っています。

― 今後の抱負について

大勢に伝わらなくても、たった一人に伝われば嬉しいです。そのためには、丁寧に仕事をし、用事がなくても顔出しに行こうと思ひてもらえるようなお店にしたいです。そして、来てくださった方が笑顔になるお店を目指します。

― 家業以外の活動について

県内において、PR動画などに参加させていただいております。また、喜多方と会津若松にて、平日の夜の時間

帯で、主に小中学生を対象にダンススクールを開講しています。ダンスは、人に元気を与えるとともに、しなやかな身のこなしが自然に身につく、練習で培った強い心は、一生の「宝」となります。

― これからの男女共同参画について

女性ならではの細やかな仕事や感じ方があると思ひます。それぞれの良い所を尊重し合っていければ、大きな力になるのではないのでしょうか。喜多方は多くの女性が活躍されています。女性が元気な街は、活気が出ると思ひます。私自身もダンススクールなどの地域活動を通して、たくさんの人を元気にしていきたいと思ひます。



KaiEriダンススクールの生徒さんたちと

問 企画調整課 企画調整班
☎(24)5209